



Wir danken herzlich für die liebevolle Anteilnahme,
welche wir beim schmerzlichen Verlust unseres Vaters,
Schwiegervaters, Grossvater, Götti, Schwager und liebem
Freund

Ernst Heidelberger

erfahren durften. Wir danken allen Verwandten, Freunden
und Bekannten. Besonders danken wir Frau Pfarrer Yvonne
Waldboth für Ihre tröstenden und einfühlsamen Worte und
Herr Dr. Dominik Nauer für die Begleitung in den letzten
Wochen und Monaten.

Herzlichen Dank auch für alle persönlichen Zuschriften,
Blumen und Zuwendungen. In unseren Dank möchten
wir auch die Fahnenträger des Turnvereins und der
Turnveteranen für den letzten Fahnengruss, sowie alle, die
dem lieben Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben,
einschliessen.

Bachenbülach, im Juli 2018

Die Trauerfamilien